
 

個 人 質 問  議会事務局 

処 理 欄 

令和 ６年 ２月１３日  ８時３０分 受付 

質 問 順 位   第 １０ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員  久野 勇 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て  
令和６年第 1 回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

1.区が直面して

いる問題点とは 

【趣旨説明】 

 地域活動の主たる組織である区の役割は非常に大きく、年々重要にな

ってきています。また、町から区への依頼内容も多岐に渡っていると同時

に、各地区の個別の活動もあり、区長をはじめ役員の皆さん方の負担も大

きく、地域の役員のなり手不足も地域によっては問題となっているのが

現状です。 

 コロナ禍においては、多くの行事が中止・自粛等を余儀なくされ、活動

に制約が生じたため、地域のつながりの希薄化への危機感が一層高まっ

てきています。 

 また、現在人口減少と高齢化により、区などの地域住民の支え合いによ

る組織が弱体化し、地域コミュニティを維持することが難しくなってい

る地域もあるようです。核家族化が進み、家族の支え合いの機能が低下す

ることで、孤独や孤立の問題も深刻化しています。 

そのような中、元日に発生した「令和６年能登半島地震」のような未曽

有の災害時などに大きな力となるのが「共助」、地域における人と人との

絆です。私たちを取り巻く社会環境が急激に変化する中で、安全に安心し

て暮らせる地域を守るため、区の存在は非常に重要であると思われます。 

 そこで以下質問します。 

【質問事項】 

①  行政と区の関係はどの様な状態が理想と考えているのか。 

②  行政から区に委託している仕事の内容はどの様なものか。区に委託し

なければならないものばかりか。 

③  区未加入者については、区の活動に支障が出てきていますが、どの様

に考えているのか。 

④  区長等、役員のなり手不足が深刻な問題となっていますが、原因はど

の様に考えていますか。 

 


